



El deber
debe
cumplirse
sencilla y
naturalmente

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Fiesta de la ciencia en Expocuba

Orfilio Peláez

La apertura hoy miércoles del Pabellón de la Ciencia y la inauguración de una muestra dedicada a reflejar los aportes más significativos de los integrantes de la Asociación Nacional de Innovadores y Racionalizadores (ANIR), aparecen entre las primeras actividades que tendrán lugar en el recinto ferial de Expocuba como parte de la jornada nacional por el Día de la Ciencia Cubana (15 de enero), que abarcará casi todo el primer mes del año.

En la ExpoANIR, prevista del 11 al 13, el público podrá apreciar trabajos vinculados con la sustitución de importaciones, fabricación y recuperación de piezas de repuesto y equipos, producción de alimentos, eficiencia energética, ahorro de recursos y cuidado del medio ambiente.

Asimismo, sesionarán varios talleres sobre la importancia de la ANIR en los centros científicos y otras dependencias, mien-

tras la jornada final de la exposición culminará con la entrega del premio al innovador de mayor impacto económico y social.

Según indicó a **Granma** la licenciada Doris de los A. Guín Estévez, especialista de Comunicación del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA), dentro de la fiesta de la ciencia también habrá presentaciones de libros de historia natural, juegos didácticos, observaciones a través del microscopio, venta de multimedias y otros productos informáticos, además del lanzamiento de la revista Peñícano, dedicada a reflejar los trabajos en el saneamiento de la Bahía de La Habana.

También funcionará un planetario portátil con la participación de especialistas que disertarán sobre atractivos temas, y están previstos diversos concursos de conocimientos y dibujos, y un videodebate sobre la recuperación de playas en Cuba.

Nuevo récord de desempleo en la eurozona

BRUSELAS, 8 de enero.—El pasado año 2012 continúa destilando malas noticias para la zona euro, donde el desempleo marcó en noviembre un nuevo récord del 11,8 % de la población activa, que equivale a cerca de 19 millones de personas y constituye el peor escenario desde la instauración de la moneda común en 1999.

En el conjunto de las 27 naciones que conforman la Unión Europea (UE), por su parte, el indicador se mantuvo en el 10,7 % de octubre (26 millones de parados), con un aumento de siete décimas en relación con igual fecha del 2011, según las cifras de la oficina comunitaria de estadísticas (Eurostat).

Europa Press reporta que España es el país con los peores números en la región con el 26,6 % de los trabajadores desempleados, lo cual superaría por primera vez la barrera de los seis millones de perso-

nas. En el caso de los jóvenes, las cifras son aún más dramáticas y superan el 56 % de desocupación.

Grecia, cuyos datos corresponden a septiembre pasado, iría a la zaga de la nación ibérica con el 26 % de paro.

Entre los países miembros cuyos datos estaban disponibles, las menores tasas de desempleo se registraron en Austria (4,5 %), Luxemburgo (5,1 %), Alemania (5,4 %) y Países Bajos (5,6 %).

Precisamente estas diferencias tan abruptas al interior de un mismo bloque regional salieron las alarmas de la Comisión Europea.

"Las tendencias en materia social y de empleo están divergiendo significativamente en diferentes partes de la UE" y está surgiendo una "división" entre los países atrapados por la crisis y los de sistemas más robustos, refiere un informe del Ejecutivo comunitario.

Parlamento venezolano respalda derecho legítimo del Presidente Chávez a su plena recuperación

• La Asamblea Nacional consideró que el ciudadano Presidente de la República Comandante Hugo Chávez, tiene el derecho universal como ser humano y paciente a disponer del tiempo necesario para su proceso de recuperación plena, de acuerdo al Código de Deontología Médica.



• Respaldó y ratificó la expresión soberana del pueblo venezolano que reeliigió el 7 de octubre de 2012, libre y democráticamente, al Comandante Hugo Chávez como Presidente de la República Bolivariana de Venezuela.

• Mediante una misiva del Vicepresidente Ejecutivo de Venezuela, Nicolás Maduro, a la Asamblea Nacional, Chávez pidió informar que, de acuerdo con las recomendaciones del equipo médico que vela por el restablecimiento de su salud, el proceso de recuperación postquirúrgica deberá extenderse más allá del día 10 de enero del año en curso.

• Ese texto añade que lo anterior constituye un irrebatible motivo sobrevenido, por lo cual se invoca el artículo 231 de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela a objeto de formalizar la juramentación de su cargo ante el Tribunal Supremo de Justicia.

(Textos íntegros del pronunciamiento del Parlamento venezolano y la misiva de Nicolás Maduro a la Asamblea Nacional, en la página 5).

Estreno del documental ¿El fin de la pobreza?



Con tantas riquezas en el mundo, ¿cómo puede ser que haya tanta pobreza?, se pregunta el actor y activista norteamericano Martin Sheen al iniciar el documental: **¿El fin de la pobreza?** que la Mesa Redonda estrena hoy, a las 7:00 p.m., por Cubavisión y que el Canal Educativo retransmitirá al

cierre. Escrito y dirigido por Phillippe Diaz, realizador independiente de origen francés, el filme indaga en los orígenes de los desequilibrios globales, a partir de los testimonios de Joseph Stiglitz, Susan George y Eric Toussaint, entre otros importantes teóricos de la globalización neoliberal.

Son 31 los integrantes del Consejo de Estado

Página 2